

3・1ビキニデー70年

宗平協主催 焼津市弘徳院で

核廃絶願い行進と墓前祭

太平洋のビキニ環礁で
アメリカが水爆実験を行
い、日本の漁船第五福竜
丸が被曝してから70年を

丸が被曝してから70年を
迎えた1日、第五福竜丸
が所属していた焼津港の



焼津漁港近くを行進する墓前祭の参加者たち



ある静岡県焼津市で「被
災70年・3・1ビキニデ
ー久保山愛吉墓前祭」が
執り行われた。主催は日
本宗教者平和協議会（宗
平協）。
墓前祭は、焼津駅前か

での平和行進で始まっ
た。先頭の横断幕のすぐ
後ろには主催する宗平協
員ペーがならび、行進
をリードした。「核兵器
のない世界」を願う被爆
者団体や市民団体などか
ら約1千人が参加し弘徳
院まで約1時間
かけて行進し

地元の日蓮宗
伊豆国駿賀伝道
隊5人も行進に
加わり、力強く
団扇太鼓とお題
目を轟かせた。

数年来、続けて
参加している同
隊の佐治寿英前
隊長は、「少し

でも世界が平和
になれば」という思いで行

進しました。世界は核廃
絶を願っている。にもか
かわらず大国が核使用を

ほのめかすのはもっての
ほか。（為政者は）もつ

と思いやりをもって行動
していくべきだ」と口

にした。

弘徳院では、本堂横に

特設ブースが設営され、

久保山さんの位牌や遺影

を安置。松永住職の説経

により、代表者が焼香し

た。久保山さんが好んだ

赤いバラを手にした行進

参加者は順次墓前まで石

段を登り、バラを供え、

焼香して追悼した。

読経後、松永住職が挨

拶。前夜の雨が止んだこと

から、「天気に恵まれ

たうえ、70年といふこと

で大勢の方にご参加いた

だぎ、久保山氏もさぞか

し喜んでいることと思い

ます。今日一日、有意義

な日にしていただきました

ら「原水爆の犠牲者は私
を最後にしてほしい」と
言い遺して、およそ半年
後に死去した漁船員の久
保山さんが眠る曹洞宗弘
徳院（松永芳信住職）ま
での平和行進が始まっ
た。先頭の横断幕のすぐ
後ろには主催する宗平協
員ペーがならび、行進
メンバーや市民団体などか
ら約1千人が参加し弘徳
院まで約1時間
かけて行進し

地元の日蓮宗
伊豆国駿賀伝道
隊5人も行進に
加わり、力強く
団扇太鼓とお題
目を轟かせた。

数年来、続けて
参加している同
隊の佐治寿英前
隊長は、「少し

でも世界が平和
になれば」という思い

で行進しました。世界は核廃
絶を願っている。にもか
かわらず大国が核使用を

ほのめかすのはもっての
ほか。（為政者は）もつ

と思いやりをもって行動
していくべきだ」と口

にした。

弘徳院では、本堂横に

特設ブースが設営され、

久保山さんの位牌や遺影

を安置。松永住職の説経

により、代表者が焼香し

た。久保山さんが好んだ

赤いバラを手にした行進

参加者は順次墓前まで石

段を登り、バラを供え、

焼香して追悼した。

読経後、松永住職が挨

拶。前夜の雨が止んだこと

から、「天気に恵まれ

たうえ、70年といふこと

で大勢の方にご参加いた

だぎ、久保山氏もさぞか

し喜んでいることと思い

ます。今日一日、有意義

な日にしていただきました

い。ご苦労さまでした」

のすずさん

の平和の思ひ

と感謝とねぎらいの言葉

と共に祈り、行動するこ

とを誓う」と表明した。

宗平協主催による久保
山さんの墓前祭は今回で
60年を迎えた。